



Una joven gitana realiza la ofrenda floral en la orilla del río Esgueva en favor de la tolerancia. / PABLO REQUEJO

Pétalos por el Día del Pueblo Gitano

EL MUNDO

VALLADOLID.— En el día de ayer tuvieron lugar en Valladolid diversos actos preliminares a la celebración, hoy 8 de abril, del Día Internacional del Pueblo Gitano.

El más emotivo de todos ellos tuvo lugar en la orilla del río Esgueva, en el cual estuvieron presentes unas doscientas personas. A la llamada 'Ceremonia del Río' asistieron el presidente de la Diputación, Ramiro Ruiz Medrano, Angeles Porres, concejala de cul-

tura y Rosa Isabel Hernández, responsable de Acción Social del Ayuntamiento de Valladolid.

El acto, realizado a las 20.00 horas, consistió en un recitado de buenos deseos de comprensión y tolerancia entre las distintas comunidades y, después, diversos miembros de la comunidad gitana —entre ellas varias niñas— lanzaron pétalos de rosa a las aguas. Un gesto repetido en todo el mundo por miembros de esta comunidad, en memoria de

los gitanos que fueron masacrados en el Holocausto Nazi y sus resonancias en Kosovo.

Antes, en el centro cívico Pilarica, se dio lectura al manifiesto gitano en el que recordaron que la jornada de hoy es «una importante ocasión para el reconocimiento de los Roma/Gitanos, su historia, su lengua y su cultura». Así como recordar que es una comunidad constituida por más de 10 millones de personas en todo el mundo.